

# Peña “La Ponderosa”: pasión por el Real Madrid y por Villanueva del Duque

Desde hace 53 años, la Peña Madridista La Ponderosa es el corazón blanco que late con fuerza en Villanueva del Duque. Un grupo de apasionados seguidores del Real Madrid, este año hemos llegado a 100 socios, que no solo compartimos nuestro amor por el equipo, sino que también intentamos ser importantes en la vida social de nuestro pueblo.

La sede de nuestra peña es mucho más que un lugar para ver partidos. Es un punto de encuentro donde los socios compartimos alegrías, nervios y, sobre todo, una amistad que va más allá del fútbol. Cada jornada, el local se llena de voces y emociones, uniendo a varias generaciones de villanueveses bajo los colores del Madrid.



Este año, nuestra peña ha vivido momentos inolvidables. Cincuenta de nuestros socios viajamos al nuevo Santiago Bernabéu para el partido contra el Cádiz, celebrando allí la conquista de la Liga. El regreso a Villanueva del Duque fue una fiesta que recordaremos durante mucho tiempo. Además, otros miem-

bros de la peña han tenido la suerte de vivir en directo las emocionantes eliminatorias de Champions contra el Leipzig y el Manchester City. Tampoco se nos olvida la alegría en nuestra sede durante la final de Champions, la 15, que ya está en nuestro museo.

En junio vivimos también nuestra 53ª cena aniversario, contando entre otros con la presencia de Lorenzo Sanz y Nacho Peña.

Pero la peña no solo vive del fútbol. Nuestro compromiso con Villanueva del Duque se demuestra en múltiples actividades. Hemos colaborado activamente en los concursos de migas y paellas organizados por el Ayuntamiento, aportando sabor y diversión a esas actividades. Y en Navidad creemos que sorprendimos con la primera Zambombá Flamenca, una preciosa fusión de villancicos y flamenco que esperamos se convierta en tradición.

Desde estas líneas, queremos agradecer al Ayuntamiento su apoyo constante a la peña. Su colaboración ha sido fundamental para que podamos seguir desarrollando nuestra labor, tanto deportiva como social.

La Peña Madridista La Ponderosa es mucho más que fútbol. Es pasión, es amistad y es un orgullo para Villanueva del Duque. Que sean muchos años más de goles, alegrías y momentos compartidos. ¡Hala Madrid y hala Villanueva del Duque!

FELIZ FERIA  
LA DIRECTIVA

